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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario de Noticias de Gipuzkoa sección Bertan-Bidasoa-Txingudi el
jueves día 5 de Enero de 2012.
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Belén Sierra pide al PNV que "aclare qué errores son los
de Artaleku"

La edil recuerda que "era conocida la idea de equiparar los dos polideportivos"

X.S. - Jueves, 5 de Enero de 2012 - Actualizado a las 05:25h

IRUN. La edil socialista y presidenta del Patronato de Deportes de Irun, Belén Sierra, pidió ayer
al PNV y a su portavoz, Xabier Iridoy, que "digan claramente cuáles son los errores que, según
ellos, se han cometido en la gestión del polideportivo municipal Artaleku".

En declaraciones a este periódico, Sierra señaló que "el PNV debería ser más riguroso en sus
críticas y concretar cuáles son esos errores que dicen que el PSE ha cometido para que
Artaleku acabe arrastrando un déficit de 500.000 euros anuales" y afirmó que "no sé si se
referirán, en todo caso, al hecho de que los usuarios no venían cubriendo con sus cuotas el
coste real del servicio y es ahora, con el nuevo contrato de gestión conjunta, que abarca

 1 / 2

http://www.noticiasdegipuzkoa.com/services/loginUser/
http://www.noticiasdegipuzkoa.com/services/registro/
http://www.noticiasdegipuzkoa.com/
http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/01/05/vecinos
http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/01/05/vecinos/bidasoa-txingudi


Belén Sierra pide al PNV que "aclare qué errores son los de Artaleku" 

Administrator-k idatzia
Osteguna, 2012(e)ko urtarrila(r)en 05-(e)an 23:51etan - 

también el polideportivo Azken Portu, cuando eso va a ser posible".

NADA NUEVO Belén Sierra aclaró que la intención de su Gobierno es el "de analizar los
costes de los servicios municipales e ir tendiendo a que algunos sean financiados en una
mayor parte o en su totalidad por parte de la cuota que paga el ciudadano, no es nada nuevo".

"En el caso de los polideportivos, ya en el pliego de la gestión de Azken Portu, licitada en el
año 2007, se decía específicamente que el objetivo era que , al finalizar el mismo, a principios
de 2012, las cuotas mensuales de este recinto y de Artaleku acabaran convergiendo".

Sierra explicó que "la equiparación de abonos no se hizo en 2007 porque entendíamos que
Artaleku necesitaba mejoras para estar a la misma altura que Azken Portu".

La presidenta del Patronato de Deportes de Irun señaló que no tiene claro si "para el PNV, el
error ha sido no haber subido esas cuotas de Artaleku poco a poco en los años anteriores, para
que ahora la subida no hubiera sido tanta".

Belén Sierra recordó que su "Gobierno quiso hacer eso en el Pleno de tasas del año 2008,
proponiendo una subida en Artaleku del 7,5%, equivalente a 72 céntimos al mes y tres puntos
por encima del IPC de ese año, pero la oposición, y entre ellos el PNV, se opuso".
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